

Recesa Comisión Procesal de Impeachment contra Dilma hasta el lunes



La Habana, 9 jun (RHC) La Comisión Procesal de Impeachment del Senado brasileño recesó sus labores hasta el lunes después de una prolongada sesión que se extendió hasta la madrugada de este jueves y donde fueron escuchados cuatro testigos.

Los primeros testimonios fueron los del procurador del Tribunal de Cuentas de la Unión, Julio Marcelo de Oliveira, y el auditor de ese propio ente Antonio Carlos Costa.

Ambos convocados por la acusación coincidieron en afirmar que la apartada presidenta Dilma Russeff violó la ley de responsabilidad fiscal.

Los otros dos testigos escuchados fueron el coordinador general de Operaciones de Crédito Adriano Pereira de Paula y el secretario Otávio Ladeira de Medeiros, ambos funcionarios del tesoro Nacional.

En la propia sesión se determinó que el proceso de instrucción se dirigirá solo a cuatro de los seis decretos emitidos por Dilma Russeff entre julio y agosto de 2015.

Asimismo la defensa podrá presentar hasta 48 testigos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96232-recesa-comision-procesal-de-impeachment-contradilma-hasta-el-lunes>



Radio Habana Cuba